

16 de Junio

La Voz de Guipúzcoa

Pagina 7

La fiesta de los toros

Zurito confirma su alternativa y su valentía Dos jornadas en que no ha pasado nada

Belmonte en Algeciras es el de siempre: superior y mediano

Madrid, 16.

EN MADRID

En la plaza de Madrid se celebró el domingo la última corrida de abono, lidiándose ganado de Sánchez, de Salamanca, que resultó manso y chico. Fueron fogueados dos y el cuarto tuvo que ser retirado después de una gran bronca. Fue sustituido por uno de Arauz.

Emilio Méndez mostró muy voluntarioso toda la tarde, pero tropezó con las malas condiciones de los toros. Quedó regular en sus dos bichos.

Nacional II estuvo muy valiente en toda la tarde y dominador. Matando estuvo breve y acertado.

Zurito, que confirmaba su alternativa, estuvo valiente, aunque embarullado.

Al primero lo mató de un pinchazo y media tendenciosa y a su segundo de media estocada y de una entera, entrando a volapié.

EN BARCELONA

En la plaza de las Arenas se celebró el domingo la ansiada corrida, lidiándose ganado de Vicente Martínez, por Fortuna, Nacional I y Villalta.

Primer. — Fortuna, después de lucirse con el capote, toreó por bajo, ayudados y molinetes. Mató de una estocada algo baja.

Segundo. — Nacional I dió unos lances ceñidos. Faena de cerca y valiente. Estocada corta en lo alto.

Tercero. — Villalta dió tres verónicas estupendas. Faena adornada. Un pinchazo y una estocada buena.

Cuarto. — Fortuna lanzaó por verónicas y gañeras, siendo aplaudido. Faena con naturales y de pecho. Dos pinchazos, dos estocadas y un volapié.

Quinto. — Nacional, que se cifió en algunas verónicas, sufrió continuas arrastradas del toro. No pudo darle un solo pase. Lo mató de un bajonazo, siendo aplaudido.

Sexto. — Villalta, faena artística y valiente. Dió tres pinchazos y un estoconazo.

EN ALGEIRAS

El domingo se celebró la primera corrida de feria.

Sánchez Mejías, en su primero se lució en quites. Dió pases de rodillas y estuvo muy valiente con la muleta. Terminó de dos pinchazos y descabelló a la segunda.

Algabeño, en el segundo toro, estuvo superior con el capote. Hizo una faena regular y dió tres pinchazos y media estocada. (Pitos).

Agüero, bien con la muleta. Hizo faena buena y mató de media.

En el cuarto toro, Sánchez Mejías dió unos capotazos para fijarlo y luego toreó muy valiente y adornado. Con la muleta fue muy aplaudido y terminó de un pinchazo, tres medianas y un descabelló.

En el quinto, Algabeño hizo una buena faena y terminó de una entera y un descabelló.

Agüero, en el último toro, que presentaba muchas dificultades, hizo una faena sencilla y terminó de un pinchazo y media superior.

La segunda corrida de ferias se celebró ayer, lunes. Se lidió ganado de Gallardo, que resultó bueno.

Juan Belmonte, superior en su primero y regular en el segundo.

Belmontito, bien en el primero y regular en el segundo.

Sánchez Mejías, superior toreando, banderillando y matando. Se le concedió la oreja en su primer toro.

Los cornípetos de Gallardo mataron este toro caballos.

EN BILBAO

En la plaza de toros de Vista Alegre, se celebró ayer tarde una novillada. La actuación de Cañero no fué tan lucida como el domingo anterior, debido a la mansedumbre del ganado. Esto no obstante, Cañero hizo alarde de habilidad, colocando al primer novillo tres pares superiores de banderillas. A pie pasó de muleta con valentía y mató a sus dos toros de dos buenas estocadas, especialmente.

En la lidia ordinaria, Torquato III, en su primer novillo, que era manso, estuvo valiente y voluntarioso. Lo despachó con brevedad de una estocada alta. Este toro fue fogueado.

En su segundo, estuvo también valiente con el capote, templando y dominando. Con la muleta, toreó tranquilo y reposado. Entrando bien, señaló un pinchazo superiorísimo. El público, puesto en pie, le ovacionó.

Entró nuevamente y dió una estocada un poco contraria. (Ovación).

Lorenzo de la Torre toreó a su primero con elegancia en quites. Se lució y dió dos pinchazos, huyendo descaradamente, y una ladeada, entrando mal. Había brindado este novillo a la bailarina Custodia Romero, más conocida por "La Venus de Bronce".

En su segundo, toreó bien con la capa y con la muleta y mató de una estocada temida y trapería a su adversario.

EN ZARAGOZA

Con buena tarde y una magnífica entrada se celebró ayer la anunciada novillada.

Los bichos de la ganadería de Villar estuvieron bien presentados y resultaron bravos y manejables.

Lorenzo Franco estuvo valiente en su primero, al que despachó de un buen pinchazo y una estocada caída.

En su segundo hizo artísticas faenas de capa y muleta y dió media estocada suavemente.

En su tercero hizo artísticas faenas de capa y muleta y dió media estocada suavemente.

Sacristán Fuentes estuvo valiente en su primero, al que dió media estocada desprendidilla. En su segundo estuvo bien.

Jaime Noain se lució en su primero, al que despachó de una buena estocada. En el último estuvo valiente y adornado.

Durante la lidia del tercer novillo se arrojó un espontáneo con una pequeña muleta, y frente al tendido del 4 se puso de rodillas y citó al corniclete. Aguantó valientemente la acometida y salió revolcado.

Este no le desanimó y en el mismo sitio volvió a insistir en la suerte. Los toreros se apresuraron a hacerle el quiebre, y ello por poco le cuesta un serio disgusto a Noain.

El novillo se desentendió de los capotes y volvió a zareandar y cornejar al aficionado.

Conducido éste a la enfermería se vió que tenía varias contusiones sin importancia y una cornada de 32 centímetros que le abre en canal el muslo derecho.

Desde la Plaza, y con las debidas precauciones, fue conducido al Hospital en grave estado. Los médicos confían en que podrá salvarse.

El tan valiente como desgraciado aficionado se llama Agustín Alonso, tiene 24 años, es natural de Madrid y tiene el oficio de limpiabotas.

Había llegado a Zaragoza el sábado.

Las tragedias del aire

Se ha matado el piloto inglés Carter, "rey de la velocidad"

París, 15.

Dicen de Londres que en el aeródromo de Cranwell se ha matado el célebre piloto Larry Carter, llamado "el rey de la velocidad", cuando probaba un nuevo aparato de caza rápido destinado a intentar batir el record mundial de velocidad establecido en 1924 por el aviador francés Bonnet, con una media hora de 448 kilómetros.

El aparato, cuya caída ocasionó la muerte a Larry Carter, era llamado en los centros de aviación británicos el aeroplano misterioso, y había sido fabricado especialmente para las fuerzas aéreas británicas. Tenía un motor de 278 caballos.

Pavimentos de cemento con viruta de hierro y acero

PATENTADOS

BALDOSAS de gran resistencia para aceras, paseos públicos, cuadras, andenes, almacenes, etc., etc. Pisos adoptados para varias Empresas y Ayuntamientos.

Fabricación especial a grandes presiones. Fábricas con instalación moderna, para grandes producciones, montadas en OLMEDO (Valladolid).

Para referencias, pedidos, catálogos y muestras:

Luis Salgueiro en OLMEDO (Valladolid) y Juan Leonardo Muñoz, en Valladolid.

En esta plaza:

Don Ignacio Ibarroondo, Calle del Príncipe, n.º 6

SE DESEAN CON URGENCIA

España, con preferencia en las aldeas más insignificantes. Se abonarán mil pesetas por comisión por cada información que otras ocupaciones. Se garantiza el pago de las comisiones en la forma que se deseé. Reserva y garantía absoluta. No se precisan referencias ni sello para la respuesta. Para más detalles dirigirse al apartado de Correos 4.026 - MADRID

La vida en Vizcaya

Lo más saliente es que los coches andarán de otro modo, por orden superior

(POR TELEFONO)

Bilbao, 15.

MAS FELICITACIONES

En la Diputación se han recibido hoy numerosas felicitaciones con motivo del feliz término del Concierto Económico.

Entre esas felicitaciones figura la de don Martín Zabala, padre de provincia y la de los Ayuntamientos de Baracaldo, Santurce, Busturia, Carranza, Ermua y Yurreta.

UN BANQUETE

Ayer domingo, se celebró en Ordizia el banquete con que anualmente obsequia a los empleados del Banco de Vizcaya el Consejo de Administración del mismo. Asistieron a Ordizia en tren especial y en dicho pueblo se celebraron varios festejos, entre ellos un partido de fútbol y al mediodía un banquete presidido por el Consejo de Administración.

Hubo brindis, etc.

LA CIRCULACION RODADA

Hoja ha comenzado a regir en Bilbao el nuevo reglamento sobre circulación rodada. Varias parejas de la Guardia municipal con el jefe de este cuerpo, indicaron a todos los conductores los sitios por donde tenían que pasar en el Arenal y Puente de Isabel II.

LA FIESTA DEL ARBOL

Hoy se suspendió la fiesta del árbol, y hoy se ha decidido que se celebre el próximo jueves en Archanda.

NUEVAS FUENTE

Hoy fueron abiertas las fuentes y surtidores instalados en los jardines del Paseo del Arenal, que está siendo reformado.

LOS ALMACENISTAS DE VINOS

El presidente de la Asociación de Almacenistas de vinos, acompañado del abogado y del secretario de la misma, visitó hoy al alcalde en su despacho y le mostró el proyecto de instalación subterránea de tuberías para la conducción de vinos desde la estación e Bilbao-Amézola hasta el depósito de la alhondiga.

Este proyecto obtuvo la aprobación de la Compañía.

EL VIAJE DEL GOBERNADOR CIVIL

El secretario particular del gobernador civil confirió hoy por teléfono con el señor Barallín, quién se encuentra en Madrid.

Dijo a su secretario que todavía no había sido recibido por el rey y que esperaba ser recibido en audiencia. También se propone hablar mañana con el general Martínez Anido. Despues irá a Alhama de Aragón y regresará a Bilbao.

LA ESTATUA DEL FUNDADOR DE BILBAO

El concejal señor Barandiarán va a proponer a Ayuntamiento el trasladado al Parque de la estatua del fundador de Bilbao don Diego López de Haro, estatua que se halla emplazada en Achuri y que los alumnos de la escuela de Artes y Oficios, en sus juegos, apedrean constantemente.

PARTIDOS DE FUTBOL

En el campo de Etxe Zuri jugaron ayer el segundo partido de promoción el Deusto y el Acero. Venció el primero por 4 a 1.

En Galdácano se celebró otro partido de promoción entre el Exalde y el Fortuna. Venció el primero por 3 contra 1.

LOS PARTIDOS DE PELOTA

En el Frontón jugaron el domingo, a las once de la mañana, Begofies IV y Urzainqui contra Unamuno y Urizar. El partido fué muy interesante y refido. Los pelotaris compi-

tieron jugando a igual mejor. Igualados repetidas veces, y la última en el tanto 48. Los dos últimos tantos los ganaron Unamuno y su compañero.

Por la tarde jugaron Chistu y Villaro contra Chiquito de Bilbao y Arrarte. También fué muy interesante este partido y lo ganaron por seis tantos la última pareja.

Hoy, lunes, jugaron Chistu I y Bérrioz contra Quintana IV y Campos. Ganaron los primeros por siete tantos. Jugaron después Azurmendi y Abásolo contra Ereño y Arriagorrieta. Ganaron estos últimos por 10 tantos.

Jueces y reos

Un juicio por imprudencia temeraria

A las diez de la mañana se constituyó ayer el Tribunal en la sala de Justicia de la Audiencia provincial. Constituyó dicho Tribunal don Antonio Señorans, presidente; don Fernando Ugarte y don José Santaló, magistrados.

Se celebró el juicio señalado contra Basilio Pical, acusado de un delito de tenencia de armas de fuego sin la debida autorización.

El temiente fiscal, don Juan Irribar, informó, diciendo que el procesado tenía un revólver de su propiedad y, como consecuencia de una imprudencia, se le disparó y el proyectil produjo al mismo Pical una lesión. Como carecía de licencia para el uso de armas, considera este hecho como constitutivo de un delito, y solicita para el procesado la pena de un mes y un día de arresto y 25 pesetas de multa.

El letrado encargado de la defensa, don José de Eizaguirre, en un brillante informe sostuvo la tesis de que su defendido debía ser absuelto con toda clase de pronunciamientos favorables, pues no ha cometido hecho alguno que merezca calificación legal de delito, pues se limitó a tener una arma para defender su vida y la de su anciana esposa, constantemente amenazada, sin que fuera su intención hacer uso de dicha arma.

El juicio quedó concluso para sentencia.

Se celebró a continuación la vista del juzgado de apelación contra un auto de procesamiento dictado por el juez de Instrucción de Tolosa.

Informaron como letrados apelantes los señores Uhagón y Reconde, solicitando la revocación del auto apelado.

El temiente fiscal, señor Irribar, y el letrado don José de Eizaguirre solicitaron la confirmación de lo dictado por el instructor de Tolosa.

REFINERIA DE PASAJES

Viuda de Londaiz y sobrinos de L. Mercader AUTORINA

Apoyos distribuidores:

En la Fábrica de Pasajes, pesetas 3,60 los cinco litros.

En San Sebastián: Easo, 3,75, y Antiguo, pesetas 370 los 5 litros; Plaza Vieja, 3,75.

Doctor Larre

Plaza de Guipúzcoa, 9, 1.º — Teléfono 26-48 Nari, Gargantza y Oídos. — Consultas de diez a doce y de tres a cinco.

Enfermedades secretas, piel, vías urinarias

Dr. SENRA

Ex médico militar
Consulta de 11 a 1 y de 4 a 7. Príncipe, 51, 1.º

Dr. E. Pólít

OÍDO, NARIZ, GARGANTA
Consulta: 10 a 12 mañana; 3 a 5 tarde
Teléfono 42-99 — Cuando, 12, 2.º dcha.

Espárragos Muerza

SE APROVECHAN ENTEROS

San Adrián (Navarra)

Loza y cristal

Vajillas, cubiertos, cuchillos, aluminio y cepillería. Antes de comprar, ver nuestro surtido y precios. «El Candado». Miracruz, 1.

CHINCHES

Desaparecen radicalmente con el uso de la CHINCHICINA. De venta en todas las droguerías.